

Lohnt sich PV auf meinem Dach oder Balkon?

Bei der nachbarschaftlichen Solarberatung bekommt Ihr kostenfrei und unabhängig Antworten.

Jede Photovoltaikanlage (PV) und jedes Balkonkraftwerk bringt unsere Region der Energiewende einen Schritt näher.

In vielen Fällen ist eine eigene PV-Anlage zudem wirtschaftlich sinnvoll. **Ob das auch auf Ihr Haus zutrifft, schauen wir uns gerne kostenlos und aus neutraler Sicht an.**

Wie läuft eine Beratung ab?

- In einem persönlichen Vor-Ort-Treffen werden zunächst Eure Fragen, Ziele und der Rahmen für das Vorhaben geklärt.
- Darauf aufbauend werden mögliche Anlagenkonzepte (Größe, Technik, Speicher) besprochen. Die Nutzung von E-Autos und Wärmepumpen wird dabei berücksichtigt.
- Anschließend werden Ertrag und Wirtschaftlichkeit sowie die erforderliche Investition prognostiziert.
- Bei Interesse an einer Umsetzung fassen wir alle relevanten Daten für Euch zusammen. Damit seid Ihr gut vorbereitet, um aussagekräftige Angebote bei Handwerksbetrieben einzuholen.

Wer sind wir

Seit 2020 bietet der Verein BobenOP e.V, Schulungen für Bürgersolarberater an.

In dieser Gruppe haben wir Gleichgesinnte gefunden, die Spaß daran haben sich zu Photovoltaik fortzubilden und auszutauschen. Mit unseren Erfahrungen in diesem Bereich und dem Wissen aus Schulungen und Netzwerken, möchten wir Mitbürger und Mitbürgerinnen dabei unterstützen, ihre eigene Sonnenenergie zu ernten.

Palingen alleine ist zu klein, um die nötige Anzahl an Beratern auszubilden.

Deswegen hat sich energiepalingen e.V mit dem Verein: startlocal e.V (Amt Trittau) zusammen getan. Unser Verein hat mit Friedrich einen Paligner Berater ausgebildet. **startlocal** unterstützt uns mit seinem Netzwerk, und falls notwendig auch mit Beratern.

Wie kann ich eine Beratung buchen?

Meldet euch einfach per e-mail unter: info@energiewende-palingen.de